

Fecha: 07-01-2025  
 Medio: El Insular  
 Supl.: El Insular  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4  
 Cm2: 591,6  
 VPE: \$ 373.289

Tiraje: 2.500  
 Lectoría: 7.500  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **ABA Ancud se prepara para comenzar su participación en la fase regular de la Liga Nacional de Básquetbol**

# ABA Ancud se prepara para comenzar su participación en la fase regular de la Liga Nacional de Básquetbol



FOTO DE FELIPE WENÜAN.

**El equipo ancuditano retomó sus entrenamientos este fin de semana, su próximo rival será Español de Osorno, este jueves 9 de enero en el gimnasio fiscal Luis "Caco" Suarez a partir de las 20:30 horas. La escuadra celeste se reencontrará con su fiel público, luego de la celebración en el mes de diciembre pasado por la obtención de la Copa Chile.**

**A**l respecto la directiva y el equipo técnico valoran en demasía este logro, pero quieren ir por más, quieren el campeonato y para eso están mentalizados. La historia del club que ha tenido diversos nombres desde Deportes Ancud, pasando por Comunal Ancud, hasta ahora, ha estado también lleno de logros, en los campeonatos de la desaparecida LIBSUR, los Torneos Super Four, finales de liguilla, sin mencionar los triunfos en DIMAYOR. Desde el año 2000 en adelante cuando nuevamente renace el Club de la mano de Carlos Vives, muchas directivas han pasado, dejando su huella y aportando de una u otra manera a

la orgánica de la institución, concretando en el periodo del actual Presidente Claudio Turra la ansiada Copa.

Al respecto, el dirigente da cuenta de lo que significa esta primera copa, obtenida como ABA ANCUD, **"es un logro muy importante como ABA Ancud, es el primer título del club y para la ciudad y ha sido mucho tiempo que no se ganaba un título importante. Creo que fue muy significativo, muy bonito, yo circunstancialmente estoy de Presidente en este momento, pero este es un trabajo que viene de cuatro años o un poquito más, del equipo directivo que viene de ese tiempo y siempre tuvimos la idea de coronar el trabajo con algún campeonato, ya que institucionalmente estábamos bien, se cumplieron las metas que**

**queríamos, pero faltaba el tema deportivo siempre y ahora logramos la Copa Chile y siempre ambicionando pelear la Liga Nacional",** señaló el dirigente.

## LESION DE MORALES

Sobre la actualidad la lesión de Franco Morales en su último partido, es un tema que el club y la hinchada asume, el destacado jugador talquino está en proceso de exámenes en la Clínica Med de Santiago, por lo que su regreso a las canchas está supeditado al tratamiento que los médicos indiquen. Mientras esto sucede el cuerpo técnico y la directiva están en la búsqueda de un jugador

continúa en pág. 5...

Fecha: 07-01-2025  
 Medio: El Insular  
 Supl. : El Insular  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 5  
 Cm2: 391,5  
 VPE: \$ 247.024

Tiraje: 2.500  
 Lectoría: 7.500  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: ABA Ancud se prepara para comenzar su participación en la fase regular de la Liga Nacional de Básquetbol**

...viene de pág. 4

Sub 23 que pueda venir a apoyar, **“Como el equipo anduvo bien y consiguió el título, la idea es no hacer muchos cambios en él , mantener todo lo que se pueda, todos los jugadores de Copa Chile, continúan para la Liga Nacional y hemos tratado de ver la posibilidad de un jugador SUB 23 para incorporar por ahí, pero está complicado el tema, pero siempre está la opción de incorporar a alguien, en nacional alguien que nos pueda dar una mano,”** indicó Turra.

Nahuel Martínez jugador de ABA Ancud fue una de las figuras claves para ganar el partido contra los Los Leones de Quilpué, le tocó asumir los minutos decisivos como conductor en el momento en que Franco Morales sale por lesión. Con actitud y mente fría manejó los tiempos hasta terminar el partido y proclamarse campeón de la Copa Chile, junto a todos sus compañeros. El jugador oriundo de Neuquén en Argentina, cumple su quinta temporada jugando en Chile, luego de su paso por Valdivia y Puerto Varas y así vivió los últimos momentos del encuentro, **“justo fue un momento en que Franco se lesionó, él es nuestro capitán, el que lleva el equipo, nuestro único armador entonces tanto los hinchas como nosotros, nos quedamos un poco con la incertidumbre, de cómo iba a ser el partido, porque quedaban cinco minutos. Yo ya venía preparándome también, sabía que iba a correr la responsabilidad por mí y como ir manejando el marcador que íbamos ganando por diez y mantener**

**la calma por suerte junto a mis compañeros pudimos pasarlo”,** dijo el trasandino, agregando también que, **“pasó todo muy rápido, nosotros apenas salimos campeones, festejamos todos, pero al día siguiente yo tenía bus hacia Neuquén, Argentina a las 7 de la mañana. Tuvimos 10 días de vacaciones donde pude disfrutar con mi familia y mis amigos y este sábado ya retomamos los entrenamientos, preparándonos para la Liga Nacional el jueves, así que muy contento, estoy muy bien en Ancud, se armó un grupo muy bueno, tanto fuera como dentro de la cancha. Como decía todo fue muy rápido el proceso también fue rápido, hubo muchas incorporaciones nuevas entonces ya lograr un título te dice algo. También está la formación de Cipriano la elección de jugadores eso es muy bueno, pero no siempre se da que un trabajo de tres meses ya salgas campeón, obviamente que queremos ir por más, todo jugador juega por salir campeón, seguir ganando títulos y esto te da como incentivo y pelear esta Liga Nacional que es lo que queremos”,** explicó Martínez.

El número 6 de la celeste ancuditana también entregó un mensaje a la hinchada ancuditana, **“agradecimiento a la gente, a la hinchada por cómo nos acompañaron en la copa, la verdad es que se hizo sentir mucho el sexto hombre, decirles que el campeonato es parte de ellos también. que lo hayan festejado igual que nosotros y que sigamos juntos en esta temporada.”.**



FOTO DE FELIPE WENÜAN.

Los hinchas no se quedan atrás, personas que hace más de 30 años no celebraban un triunfo de esta categoría, no olvidan lo vivido el pasado 21 de diciembre, Esa noche era especial, se rendía tributo a un grande del básquetbol nacional como era Luis Caco Suarez y de paso se plasmaba su nombre en el principal recinto deportivo de Ancud, su hijo Sebastián Chapa Suarez, recibe el reconocimiento en nombre de su padre, al calor de la Furia Celeste y la Bandita.

Marcelo Ruiz dijo que, **“fue la alegría tremenda, tantos años esperando, y yo como hincha que sigo a la celeste desde el año 89, desde niño, después tuvimos**

**ese paro de basquetbol por una década y volvimos como el 2000 como comunal Ancud, si bien es cierto habíamos tenido títulos en liga SAESA que era más que nada la zona sur fue excepcional y mejor aún verlo con mis dos hijos que son tan fanáticos, ahora sigo con la sensación de que es Copa Chile no más, para mí el momento clave va a ser cuando ganemos la liga nacional”,** dijo el hincha ancuditano.

Desde ya el club invita a toda la hinchada celeste y al público en general a acompañar al equipo que parte jugando de local contra Español de Osorno.